

AUS DEM GEMEINDERAT

Anlässlich seiner Sitzung vom 04.03.2024 hat der Gemeinderat:

- diverse Nachtragskredite in der Erfolgsrechnung 2023 für die Verwaltung und Schule genehmigt;
- vom Fragenkatalog und der Zeitplanung der Internen Schulevaluation (ISE) 2023/2024 Kenntnis genommen. Die ISE ist eines von vier Elementen des kantonalen Qualitätsmanagementkonzepts und dient der entwicklungsorientierten Standortbestimmung der Schule;
- die geplante Raumverteilung der Primarschule im Schuljahr 2024/2025 zur Kenntnis genommen. Ab den Schuljahren 2025/2026 und 2026/2027 sollen der Primarschule temporäre Schulbauten zur Verfügung stehen;
- den Gestaltungsplan Oberer Brühlweg 4 mit dazugehörigen Sonderbauvorschriften und orientierendem Raumplanungsbericht zur öffentlichen Auflage vom 14. März bis zum 16. April 2024 verabschiedet;
- das Schreiben der Finanzkommission vom 18.12.2023 beantwortet;
- das Herausgabegesuch der SVP betreffend Sekundarschule P-Standortfrage dahingehend beantwortet, dass der Öffentlichkeit und der SVP die nachfolgende Ziffer 1 des am 15.01.2024 nichtöffentlich gefassten Beschlusses kommuniziert wird:
://: 1. Der Gemeinderat informiert das Volksschulamt durch den Gemeindepräsidenten und die zuständige Ressortleiterin über die Absicht, eine lokale Sekundarschule mit allen drei Anforderungsniveaus B, E und P zu führen. Sofern sich eine positive Rückmeldung abzeichnet, werden die nächsten Schritte unternommen und das Geschäft wird im Rahmen einer öffentlichen Sitzung beraten.

Der Gemeinderat